
111學年度第一學期期末午餐供應委員會會議紀錄 

一、 主席致詞 

二、 業務單位報告 

1.記點相關 

 

異物 

士福 1/12(三) 

805飯盒中有小蟲 

廠商回覆：就實物狀況判斷，這是米蟲。而我們的

米是一週進貨一次，周一進貨，周三就煮，並不會

囤積。但台灣天氣較為潮濕，有時難以避免，但會

注意倉儲並提醒上游廠商更加注意。 

 

＊家長提問：想請教進貨的時程，這批米從出產到公司多久。 

廠商回覆：約兩個月到半年。 

家長：請問怎麼讓米蟲被洗掉？ 

廠商：一次不放太多米，增加清洗頻率。 

＊家長委員：提議不記點，請廠商多叮嚀上游廠商 

投票：7票通過，0票反對 

 

2.送餐狀況與收桶餐流程 

本校有固定放置餐桶區域，並有標示班號，若有班級未拿取桶餐，廠商送餐人員會立即反映，並由衛
生組長廣播提醒；收餐時亦同，且本校辦理珍食活動，本就會在收餐時記錄各班廚餘量，同步確認餐
盒是否送回。 

三、討論題綱 

1.家長委員反映：配菜學生不喜歡，請廠商加強調整。 

教師會長：觀察到最近菜色變化較少，是否因物價成本上漲？ 

士福營養師：有三章一 Q的限制、章 Q水產的限制，有些食材會訂不到，也影響菜色的變化。 

上將經理：營養師會配合政府章 Q限制開菜單，且成本上漲， 的確會影響菜色調配。 

家長委員：還是請廠商要記錄每個月的廚餘量，午餐供應委員會時再公告給家長。 

廠商回覆：廠商能夠提供廚餘總量，並提供數據。 

教師會長：若因物價上漲原因，可否考慮價格調整？ 

學務主任：費用調漲部分，下次期初會議可討論，並做出決議。 



 

 

 

四、臨時動議 

五、散會 


